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REQUERIMENTO N.9 07/2019

(Da Sra. Vereadora Gorette Cavalcanti)
Requer a  realizacao de vistoria  dos  condicdes

fisicas  de    todas  as  cacimbas  existentes  nas
Escolas    de    Ensino    lnfantil    e    Fundamental
vinculadas a  Secretaria de Educa€ao e a adocao
de providencias onde se fizer necess6rio„.

Senhor Presidente, Senhoras e Senhores Vereadores,

Como representante na C§mara Municipal de Pindoretama, venho a presenca de  Vossas  Excelencias ,
com  base  no  art.  116  do  Regimento  lnterno,  e  ouvido  o  Plenario,  para  requerer  a nee/i.zo£Go  de
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necessdrio.

JUSTIFICATIVAS:

No  trabalho  fiscalizat6rio  inerente  as  competencias  dos  membros  do  Poder   Legislativo,  temos
visualizado que o  sistemas hidraulicos das  Escolas   munidpais de  Pindoretama  apresentam  muitas
fragiLidades dentre as quais destacamos:   cacimbas abertas, cacimbas inacabadas, aneis quebrados,
paredes rachadas, Iiga¢6es elctricas que vulgarmente s5o  chamadas gambiarras, etc...

Assim,  considerando  que  a  existencia  de  cacimbas  abertas  e  deterioradas  has  escolas  podem
favorecer  a  entrada  de  insetos,  animais  e  produtos  nocivos  a  sadde;  considerando  ainda,  que  as
cacimbas  sem  tampa  sao  verdadeiras     arapucas  capazes  de  provocar  danos  irreparaveis  coma
acidentes e ate afogamentos, solicito a Administra€ao Municipal, providencias urgentes no sentido de
identificar as situa€6es de risco e realizar a pronta reouperacao dos sistemas hidraulicos de todas as
Escolas mLinicipais de Pindoretama.
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bacteriol6gicos  a qualidade da agua servida para todos os alunos matriculados na rede municipal de
educacao.

Convicta que ao adotar estas iniciativas a administracao municipal   estara  protegendo a sadde e a
integridade fl'sica das nossas criancas e adolescentes e, na certeza de que as Senhoras Vereadoras e
Vereadores    dispensar5o  a  maxima  atencao  ao  que  ora  requeiro,  aproveito  a  oportunidade  para
apresentar nossas cordiais sauda¢des.
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Excelentl'ssimo Senhor Vereador
Albanes Fiuza
Presidente da Camara Municipal de PINDORETAMA-CE.
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